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REUNIÓN DE LA COMISIÓN INTERNA DE GARANTÍA INTERNA DE CALIDAD  

En Madrid a 2 de febrero de 2023, a las 13:05 horas, dio comienzo la reunión online de la 
Comisión de Garantía Interna de Calidad de la Facultad de Ciencias Económicas y 
Empresariales a través de la plataforma Teams.   

 

Asistentes: 
1. Blanca Olmedillas Blanco (Vicedecana de Calidad e Innovación)  
2. Paloma Sanz Álvaro (Vicedecana de Estudios de Grado) 
3. José Luis Méndez García de Paredes (Vicedecano de Estudios de Postgrado) 
4. Javier Bas Vicente (Dpto. Análisis Económico: Economía Cuantitativa)  
5. Yolanda Fernández Fernández (Dpto. Análisis Económico: Teoría Económica e 

Historia Económica)  
6. María Jano Salagre (Dpto. Economía Aplicada). 
7. Carla Antonini (Dpto. Contabilidad) 
8. Guillermo Llorente Álvarez (Dpto. Financiación e Investigación Comercial) 
9. Juan Ignacio Martín Castilla (Dpto. Organización de Empresas) 
10. Carlos de Castro Pericacho (Dpto. Sociología) 
11. Fco. Javier Hernando Ortego (Coordinador el Grado de Administración y Dirección 

de Empresas) 
12. Sergio Marchesini Achaval (Coordinador Derecho y ADE) 
13. Francisca Cea D´Ancona (Coordinadora del Grado de Economía) 
14. Luis Rubio Andrada (Coordinador de los Grados de Turismo y Gestión Aeronáutica) 
15. Ángel Rodriguez (Coordinador de ECOFIN y FILOPO) 
16. Sofia Garcia (en representación de Ramón Mahía, Coordinador BA) 
17. Begoña Navallas (Coordinadora del MACAM) 
18. Leyla Angélica Sandoval (Coordinadora del Máster MBA) 
19. Sara Campo Martínez (Coordinadora del M. D. de Maketing) 
20. Santos Ruesga (Coordinador del MDEYPP) 
21. Javier Plaza Nuez (delegada del Grado en ADE) 
22. Ana Karina Gutiérrez Impera (delegada del Grado en Economía) 
23. Iván Muela Rabadán (delegado del Grado en Turismo) 
24. Alejandra Serrano de la Cruz Domínguez (delegada del Grado en ECOFIN) 
25. Óscar Martínez González (delegado del Grado en Gestión Aeronáutica)  
26. Alberto Aroca Serrano (delegado Máster en DEYPP) 
27. Yolanda Bueno Hernández (representante de profesores no permanentes) 
28. Juan Ignacio Sánchez Gutierrez (representante de profesores permanentes) 
29. Fatima El Khatabi El Hassnaoui (representante de PDIF) 
30. Pedro Godoy (en representación de Mª Jesús López, representante del PAS)  

 

Invitados:  

31. Jaime Romero (UDI Marketing) 
32. Alfredo Bautista (UDI de Matemáticas)  
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Se excusan:  

Maribel Heredero (decana de la Facultad) 
Mar Alonso (Vicedecana de Prácticas) 
Ramón Mahía (Coordinador BA)  
Ángeles Sánchez Díez (Dpto. Estructura Económica y Economía del Desarrollo)  
Eva de la Torre García (Dpto. Economía y Hacienda Pública) 
Aránzazu de Juan (Coordinadora del MQuEA)  
Miriam Hortas Rico (Coordinadora MDEYPP) 
 
 
La CGIC tiene lugar con el siguiente  

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

2.- Información de la Vicedecana de Calidad e Innovación 

3.- Seguimiento anual y aprobación, si procede, de los informes anuales y planes de mejora 
2020-21 del grado en Turismo 

4.- Ruegos y preguntas 
 

La Vicedecana de Calidad e Innovación da la bienvenida a:  

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

Se solicita el VB de esta comisión para incluir explícitamente entre los asistentes a Angélica 
Sandoval y en las excusas a J. Ignacio Sánchez.  

Se aprueba el acta por asentimiento. 

 

2.- Información de la Vicedecana de Calidad e Innovación 

2.1. Guías docentes: plazos, información en la web, colaboraciones 

Se ha enviado con la documentación de la comisión el calendario de modificaciones de 
guías docentes. Es el mismo para guías docentes nuevas, que deberán preparase para todas 
las asignaturas de 2º curso de BA, en 2º curso de ECO bilingüe la versión en inglés de las 
asignaturas que se impartirán en dicho idioma y en 4º curso de GA Modificado, para la 
asignatura nueva (Dirección Integrada de Proyectos)  
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Periodo Acción  
Hasta 10 de febrero Modificaciones Vicedecanos y Coordinadores 

de título 

10 de febrero al 3 de marzo Tramitación Planes de mejora y guías nuevas: 
Aprobación por Consejo Dpto. 

Del 3 al 17 de marzo  Marcaje de Guías docentes.  
Si no se marcan, se entiende que no necesitan 
modificar nada y quedarán en estado 
"validado"/ pendientes de publicar.  

Hasta el 13 de marzo Los Gestores de Departamento marcan los 
Responsables/ Coordinadores (nivel 3) de 
asignatura en PDS.  

Del 11 al 24 de abril  Nivel 3 (Responsables / Coordinadores 
asignatura)- EDICIÓN DE CAMBIOS.  

Del 25 de abril al 5 de mayo Nivel 2 (Coordinadores de titulación)- REVISIÓN 
Y VALIDACIÓN DE TODAS LAS ASIGNATURAS 
DEL TÍTULO.  

Del 8 al 12 de mayo Nivel 1 (Vicedecano/a) VALIDACIÓN DE TODAS 
LAS TITULACIONES DEL CENTRO. 

 

Se recuerda que sólo puede modificarse los siguientes aspectos:  

1.9. Recomendaciones 

1.13. Contenidos del programa 

1.14 Referencias de consulta 

3. Sistemas de evaluación y porcentaje en la calificación final (siempre dentro de los 
márgenes que figuren en la Memoria del título) 

4. Cronograma orientativo 

También son los únicos aspectos que deben redactarse para las guías nuevas, puesto que 
el resto de la información se volcará según figura en la Memoria del título.   

Jaime Romero pregunta si la versión en inglés aparece a continuación de la versión en 
español. La Vicedecana de Grado señala que hay dos pestañas a la izquierda de la pantalla, 
donde se selecciona el idioma. Por su parte, la Vicedecana de Calidad indica que se realizará 
una sesión para aquellos que soliciten modificaciones de guías docentes.  
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Sofía García pregunta si serán los mismos plazos para la versión en inglés y en español. Se 
indica que sí.  

2.2. Archivo de la información de prácticas en empresa 

La Vicedecana de Calidad recuerda la conveniencia de enviar a los gestores de los 
departamentos toda la información relativa a prácticas de los estudios de grado para su 
archivo de cara a las acreditaciones (memoria, rúbrica de calificación, informe del tutor 
profesional, etc.). Se informa de que así se les ha comunicado ya a los gestores de los 
departamentos.  

Begoña Navallas pregunta si debe cambiarse el método de archivo de los Máster. La 
Vicedecana indica que puede mantenerse el sistema físico de archivo, mientras se guarde 
toda la información. Angélica Sandoval indica que el MBA lo archiva en GeDoc.  

3.- Seguimiento anual y aprobación, si procede, de los informes anuales y planes de 
mejora 2020-21 del grado en Turismo:  

Se presentan a consideración de la CIGC el Informe Anual y el Plan de Mejora del grado en 
Turismo  correspondientes al curso 2020-21, que se caracterizó por docencia presencial.  

Se comentan, entre otras cuestiones, la nota de corte y las tasas de abandono. La 
Vicedecana anima al profesorado a informar sobre los grados en la Facultad en los 
institutos de su entorno, facilitando folletos e información desde decanato, para que, con 
mayor información, puedan elegir mejor. Se recuerda la importancia del tutor PAT en los 
primeros cursos.  

El Coordinador del grado, Luis Rubio, comenta lo bien considerados que están nuestros 
títulos y la conveniencia de reflexionar sobre los indicadores del Grado en Turismo para su 
mejora. La Vicedecana de Calidad señala que la Decana participa en un grupo de Decanos 
a nivel nacional para la discusión de posibles mejoras comunes en el grado de Turismo.   

Sara Campos pregunta si puede darse difusión a los Máster. La Vicedecana de Calidad 
señala que esta difusión puede iniciarse entre los estudiantes de la Facultad que cursen la 
mención específica. Ángel Rodríguez comenta que se dispone de estudios sobre el retorno 
de la inversión y no resulta rentable. Recomienda hacer uso de las redes sociales.  

El Informe y Plan de mejora se aprueba por asentimiento.  

Juan Ignacio Martín Castilla da la enhorabuena al coordinador del título por el exhaustivo 
informe que se presenta.  

 
5.- Ruegos y preguntas 

Sara Campo indica que sería bueno, para disponer de más estudiantes en Máster, que 
tuvieran un acceso más sencillo a los plazos y requisitos para matricular, así como mejorar 
la difusión y promoción de los máster. 
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Angélica Sandoval recuerda que en febrero se realiza una sesión al respecto en la Facultad.  

La Vicedecana indica que se procederá a reflexionar sobre este tema junto con el 
Vicedecano de Posgrado.  

 

 

La sesión se levanta a las 13:35h  
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